



MUNICIPALIDAD DE SAN BARTOLOMÉ MILPAS ALTAS

Departamento de Sacatepéquez, Guatemala, C.A.

COMUNICADO

El Alcalde Municipal Rubén Ernesto Apxuac Velásquez y Concejo Municipal de San Bartolomé Milpas Altas por este medio ruega a la población que no se deje sorprender por información manipulada por el señor Walter Toledo que pretende trasladar a los vecinos con respecto a Auditorías realizadas a esta municipalidad y su Concejo; Auditorías que año con año realiza la Contraloría General de Cuentas a todas las municipalidades del país e Instituciones Gubernamentales; lógicamente encontrando algunas veces errores de procedimiento o incumplimiento a normas legales; por lo que necesariamente dejan sanciones económicas, sin embargo estos hallazgos encontrados son susceptibles a desvanecerse cuando los sancionados presentan los descargos con documentación y pruebas que demuestran que en las acciones sancionadas no se han dañado los intereses del erario municipal. Por lo anterior expuesto esta Administración Municipal se siente tranquila en el sentido que la opinión pública pueda pensar que no se han administrado de la mejor manera los recursos de este municipio.

Al abrir la página de la Contraloría General de Cuentas se puede tener a la vista los hallazgos y sanciones que han impuesto a las diferentes Instituciones del Estado; también puede determinarse en la página de la Contraloría General de Cuentas cuales fueron desvanecidas y las que se confirmaron a cuánto asciende la rebaja otorgada por la Contraloría General de Cuentas.

Agradeciendo la comprensión y la atención a este comunicado les invito a que visiten la página de la Contraloría General de Cuentas.

Atentamente,

Concejo Municipal